

Protokoll vom 4.9.2023
Regionalgruppe Stuttgart–Tübingen
Hoffnungskirche Stuttgart
(von Inken)

Vorstellungsrunde

Allgemeine Informationen aus dem BmeV

- Hinweis auf den Termin am 16.10.2023, wahrscheinlich um 18 Uhr, mit Thomas Zörlein. Die genauen Informationen folgen noch.
Es geht um Aufstellungsarbeit. In der Gruppe wird ein Thema gefunden, an dessen Beispiel die systemische Strukturaufstellung dargestellt wird. Verschiedene Rollen sind von den Teilnehmern zu besetzen.
- Hinweis auf die Mitgliederversammlung des BM vom 15. bis 17.9.2023 in Erfurt.
Am 15.9. findet die zentrale Konferenz statt. Die Mitgliederversammlung findet dieses Mal wieder komplett in Präsenz statt.
Sie ist wichtig, da Vorstandswahlen stattfinden. Alle Vorstände, bis auf zwei, müssen neu gewählt werden. Kurzprofile der Kandidaten können auf der Internetseite eingesehen werden.
Die Anträge müssten auf der Internetseite eingesehen werden können. (Mitgliederbereich–Protokolle und Dokumente)
- Hinweis auf den Newsletter des BmeV
- Am 28. und 29.9.2023 findet in Ebenhausen bei München eine Fortbildung zum Thema Mediation in Naturschutz– und Energiewendekonflikten statt.
- Die nächste BM–Werkstatt findet am 15. und 16.3.2023 in Braunschweig statt.
- Die nächste BM–Konferenz findet am 27. und 28.9.2023 in Hanau statt.
- Sabine stellt das Ziel vor, das nächste Treffen unserer Regionalgruppe Stuttgart–Tübingen in neuen Räumen stattfinden zu lassen. Es soll die Möglichkeit geschaffen werden die Termine hybrid anbieten zu können, was in den aktuellen Räumen in der Hoffnungskirche nicht möglich ist. Sabine und Sandra eruiieren verschiedene Räume, die eine entsprechende Ausstattung haben und finanziell möglich sind.
In der Gruppe entsteht eine Diskussion, ob hybride Treffen sinnvoll sind. Viele erleben hybride Veranstaltungen als anstrengend und keiner der beiden Teilnehmergruppen wirklich gerecht werdend. Andererseits haben sowohl Onlineveranstaltungen als auch präsenste Veranstaltungen Vor– und Nachteile. Ein persönliche Kennenlernen ist nur in präsenten Veranstaltungen möglich. Ebenso Rollenspiele. Bei einem Onlinetermin ist der Austausch von Informationen für viele Teilnehmer, insbesondere von weiter weg, praktikabler. Aus der Gruppe kommt der Vorschlag die Treffen abwechselnd präsent und online stattfinden zu lassen. Schwerpunkte dieser Termine sind dann jeweils der Art des Treffens, online oder präsent, angepasst. Dieser Vorschlag findet in der Gruppe großen Anklang.

Protokoll vom 4.9.2023
Regionalgruppe Stuttgart-Tübingen
Hoffnungskirche Stuttgart
(von Inken)

- In Zukunft sollen mehr Sondertermine, wie der Aufstellungsabend mit Thomas Zörlein, stattfinden. Wer Ideen für solche Termine hat, kann sie gerne einbringen. Die Organisation wird von den Gruppenleiterinnen übernommen.
Folgende Ideen wurden gesammelt:
 - Thomas Schärer anfragen, ob er das Thema: Tools für die Darstellungen vor der Kamera und Filme für die Homepage, präsentiert
 - Jürgen Briem zum Thema: heißer Stuhl als Supervision, anfragen

Themen aus der Gruppe

- Ingrid bringt eine Fragestellung zu einem aktuellen Fall ein, die in der Gruppe erörtert wird
- Sandra stellt einen Fall zur Intervention vor

Nächstes Treffen der Regionalgruppe am 20.11.2023